

StOAR Idel stellt den Jahresbericht 2013 vor.

RM Homfeld erkundigt sich, ob sich die Effizienz der Durchsetzbarkeit von Forderungen - etwa durch organisatorische oder personelle Maßnahmen - verbessern lässt.

StOAR Idel erläutert, dass die Abläufe in der Kasse gut funktionieren und regelmäßig Mahnläufe durchgeführt werden. Die MitarbeiterInnen sind bei der Geltendmachung und Durchsetzung der Forderungen sehr engagiert. Zudem ist der Bereich der Stundung und Ratenzahlung aus der Kasse abgekoppelt.

StOAR Idel informiert ebenfalls über eine geplante Gesetzesänderung, wodurch Kommunen die eidesstattlichen Versicherungen künftig selber aufnehmen müssen. Gegebenenfalls sind hierdurch personelle Maßnahmen erforderlich.

BM Böhling verweist in diesem Zusammenhang auf das Konnexitätsprinzip.